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国際ロータリー第 2620地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2024年 10月 25日（金）Ｎo.15 

例 会 第１５７１回  通常例会/小杉苑  

ソング：四つのテスト、赤とんぼ ソングリーダー：小池吉徳君 

■ 会 長 挨 拶         漆畑雄一郎君 

10/18 は職場訪問例会でした。コロナ禍で 2020

年から行われておりませんでしたので、5 年ぶり

ということです。例年ですと、２時間程度の職場

訪問例会になるのですが、本年は藤枝クラブの朝

比奈中部電力パワーグリッド藤枝営業所長さん

の紹介ということで、浜岡原子力発電所へ、ほぼ

一日かけて訪問させていたので、時間の関係で参

加者が少なかったのが残念ですが、現地では海抜

22ｍの津波防波壁や第５号機の中央制御室など

を見学させていただき、大変勉強になった例会で

した。 

また 20 日の日曜日には、鬼岩寺にて藤枝沖縄

祭りに参加してポリオデーを開催しました。少し

肌寒かった一日でしたが、長期交換留学生の山本

空君にも参加いただきました。また、当日は来場

者から 3 万円を超すご寄付をいただきました。お

手伝いいただきましたメンバーの皆様には重ね

て感謝申し上げます、ありがとうございました。 

10/23 の二十四節気は霜降です。字のごとく霜が

降りる季節になったということですが、まだまだ

暖かく実感できないかもしれません。秋の最後の

節気で、もう次は早くも立冬ということで季節の

上では冬に入っていくことになります。七十二候

は、霜始降（しもはじめてふる）、霎時施（こさめ

ときどきふる）、楓蔦黄（もみじつたきばむ）です。 

 

■ 出 席 報 告                

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

34／51 66.67％ 44／51 86.27％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○阿井君○秋谷君○植田君○内山君○江﨑君 

○川口君○小嶋君○鈴木寿君○竹田君○早川君 

○平原君○古川君○望月君○森下君○山田幸君 

○渡邊芳君 増田君 

 

(１)メークアップ者 

秋谷貴也君（ﾎﾟﾘｵ）内山淑夫君（ﾎﾟﾘｵ） 

江﨑直利君（ﾎﾟﾘｵ）数野晴紀君（ﾎﾟﾘｵ） 

小池吉徳君（地区）杉浦聡君(ﾎﾟﾘｵ) 

増田陽子君（ﾎﾟﾘｵ）松浦正秋君（藤枝） 

若林秀典君（袋井） 

 

 

パーフェクト例会数：                           

 

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

36 34 2 13 
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■ スマイル B O X              

・先週は浜岡原子力発電所への職場訪問例会 

に、多数ご参加いただきありがとうございま 

した。 また、20日(日)には鬼岩寺での藤枝 

沖縄まつりで、ポリオ募金に多くの方のご協 

力をいただき、ありがとうございました。 

重ねて皆様の友情に感謝申し上げます。 

               中山恵喜君 

スマイル累計額 ３３１，８９０円 

 

■ 会 員 卓 話                  

森竹正晃君 

仲人さんの職業

内容について 

1 ロータリー

と婚活 

  今はありま

せんが、２００

７年のロータリ

ーの友の中間広

告に、良縁こーうんと書かれていた、広告に目が

留まり、ロータリーの会員様は特別価格にて入会

出来ますと、書かれておりましたので、 

思い切ってお電話してみました。 

田中ですと、お出になり、ロータリーの会員様

なら、１５万円掛かる経費を５万円で良いですか

ら、始めてみませんか？と誘われました。 

やってみますと、年間１０名程度のお見合いは出

来ました。６～７年くらい活動しましたので、７

０名近くお会い出来たと思います。 

2 仲人さんのお仕事 

  会員に対して、大きい仕事は５つあります。 

１つ目は、結婚の意志がある男女を入会させる 

２つ目は、ミスマッチングを起こさない・印象の

良いプロフィール作成（写真含む） 

３つ目は、お見合いの成功数を増やす為の、お見

合い指導、 

４つ目は、交際を効果的に進める、交際指導 

５つ目は、成婚退会への導き 

上記の５つでございます 

その他に 

（１から５の活動を、会員が上手に進める為に、

フォローし管理する） 

3 終わりに 

 自分が、この様に長きにやってみますと、仲人

業って面白く感じる様に、最近なりました。小さ

な隙間の業種ではありますが、どの様な状況であ

っても会員様には怒らず ただ、成功だけを追い

続ける、魅力のある職業だなと、私は感じており

ます 

本日は、仲人業の紹介をいたしました。これ以

上の婚活に関するお話しはございませんので、こ

れにて終了いたします。 

皆様の貴重な、お時間を頂きまして、ありがと

うございました。心から感謝を申し上げます。 

 

杉浦聡君 

職 業 分類

「鉄鋼配布」

の杉浦です。

弊社、「杉浦

純商店」は鉄

鋼流通販売

業です。たま

に誤解され

ている方もいらっしゃいますが、杉浦では鉄を作

っておりません。メーカーではありません。鉄鋼

流通販売業という位置づけで、「つくる」と「つか

う」を「つなぐ」役割を担っております。 

商流の全体像ですが、メーカーで作られた鉄は

まず船での海上輸送や、トレーラーでの陸上輸送

で大手窓口商社の倉庫、または鋼材加工流通業に

輸送されます。これが 1 次流通です。そこから各

地域のニーズに合わせた大口現物問屋さんへ輸

送されます。これが 2 次流通です。更にそこから

各県、各市町村の窓口問屋さん、最終ユーザーに

近い問屋さんへと輸送され、販売されます。これ

が 3 次流通であり、「杉浦純商店」はこの位置づ

けになります。 

弊社ですが、従業員数は 20 名程、年商は 10 憶

円程度、鋼材問屋としては 100 件あれば 80 番目

～90 番目といった「小じんまりとしたサイズ感」

になります。 

ここ 2～3 年は職場環境の更新による「見せる

化」や、販売管理システム更新による数値の「見

える化」、またものづくり補助金を使った生産性

向上が期待される機械設備の新規増設など、ハー

ドの部分に注力して業務改善に力を注いできま

した。 

本年度はソフトの部分「健康経営」に取り組ん

でいます。山田先輩、伊藤彰彦先輩の会社でも取
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り組まれている考え方です。福利厚生の拡充はも

ちろん、社員の健康は会社の財産みたいな感じの

取組みです。日々の会社運営は課題山積ですし、

従業員 1人 1人をとってみても今の若い人たちの

行動、思考は本当に様々ですが、ちゃんとそこと

向き合った取組みをして会社全体の総合力向上

を目指します。健康経営を行うにあたり事前アン

ケートを全ての従業員を対象に行いましたが、社

員の持つ健康への意識や、会社への帰属意識、社

員が感じる会社のイメージは思っていた以上に

ひどく、ちょっとショックな結果でした。 

この健康経営ですが、会社を支えてくれている

社員ご本人の健康に向き合うことで、従業員とい

うどこか一歩引いた存在から、より近い「少し家

族の 1員のような存在に感じられるようになるん

じゃないか」と考えております。社員のことを思

う、そしていたわり、思いやる取組みが、会社全

体の一体感となって「やっぱり健康は大事だよな」

「会社もちょっとは我々のことを考えてくれて

るんだな」とか「社長もたまにはいいことするじ

ゃん(笑)」みたいなことを思ってもらえる一助に

なることを期待しています。 

 

 

例会プログラム

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 今週の一言         村松章典君 

東京都台東区

にある鷲（おお

とり）神社です。 

開運、商売繁盛、

出世などの神徳

が深いとされ、

１１月に行われ

る酉の市でも知

られています。 また、社殿正面に設置されてい

る賽銭箱の上には、柔和な笑顔が印象的な大きな 

『おかめ』があります。酉の市当日は、この『お

かめ』を社務所入り口前に移してお披露目するそ

うです。『なでおかめ』と呼ばれているもので、撫

でる場所によって様々なご利益を授かれると信

じられています。 

おでこをなでれば賢くなり 

目をなでれば先見の明が効き 

鼻をなでれば金運がつく 

向かって右の頬をなでれば恋愛成就 

左の頬をなでれば健康に 

口をなでれば災いを防ぎ 

顎から時計回りになでれば物事が丸く収まる 

という云われがあります。 

鷲（おおとり）神社の『おおとり』は、漢字では、

鷲（鳥の鷲）という字を書き、英語表記すると  

イーグル です。 

ゴルファーにはイーグル神社と呼ばれており、 

ご利益があるとされています。 

昨今の健康志向、女性プレーヤーが増えるなど、

ゴルフブームと相まってゴルフのお守りはない

かとの問い合わせが殺到するようになり、神社側

もそれならば ぜひ、皆様の願いを叶えたいと『ゴ

ルフ守り』を特別に奉製することになったそうで

す。 ゴルフの技術向上、飛距離アップを祈願し

たゴルフマーカーとキャディーバッグにつける

お守りをセットにして１体２，０００円で販売さ

れています。 ゴルフの上達も神頼み？というわ

けではありませんが、ゴルフの雑誌にも掲載され

たこともあり、以前から気になっておりました。 

東京方面へ出かけた際には、一度立ち寄ってみた

いものです。 

 

 

 

（担当/鈴木照竟君） 

例会日 クラブ行事 摘要 

11/1(金) 

第 1572 回 
会員卓話 理事会 

11/15(金) 

第 1573 回 
地区大会報告 小杉苑 

11/29(金) 

第 1574回 
ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問 小杉苑 

12/6(金) 

第 1575回 
ｸﾗﾌﾞ年次総会 理事会 


